

Fecha <b>04.06.2010</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## El asalto a la razón

Carlos Marín

### ABC: demencial propuesta de dictamen

El ministro presidente, Guillermo Ortiz Mayagoitia, debe estar arrepentido de haber propuesto que el proyecto de dictamen sobre la tragedia de la ABC lo hiciera su par recién llegado a la Suprema Corte, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea.

La encomienda corrió a partir del 16 de marzo, así que Zaldívar tuvo apenas dos meses y medio (menos los tiempos de la ducha, la cama y las comidas) para estudiar el desaseado *Informe Preliminar* de casi 400 hojas y decenas de anexos (más de dos millones de fojas y documentos de todo tipo integran el expediente) que rindieron los magistrados comisionados María del Rosario Mota Cienfuegos y Carlos Ronzón Sevilla.

¿Con quién querrá quedar bien el ministro Zaldívar al pretender, con argumentos delirantes, inculpar a Molinar, Karam o Bours por no "supervisar a sus subordinados", si tan sólo en el IMSS trabajan 411 mil 664 personas, imposibles de ser "supervisadas" o siquiera conocidas por un solo funcionario...?

Con la misma saña nada jurídica, ¿por qué no se atrevió a culpar también al presidente Felipe Calderón?

**cmarin@milenio.com**

